



GN reforzó vigilancia en los 50 municipios más violentos, aseguró Rosa Icela Rodríguez

La funcionaria federal aseguró que se han disminuido los homicidios 18% de 2019 a la fecha

Por Omar Tinoco Morales



Rosa Icela Rodríguez Velázquez, titular de la **Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana** (SSPC), compareció este martes 28 de noviembre ante la Comisión de Seguridad Ciudadana de la **Cámara de Diputados**, donde afirmó que el gobierno federal prioriza la atención a las causas que generan la violencia con programas sociales y acciones de prevención.

“Así evitamos que nuestros niños y jóvenes sean cooptados por los grupos criminales o sean **víctimas del consumo de droga**”, refirió la titular de Seguridad en México.

Rodríguez Velázquez comentó que se ha puesto énfasis en **50 municipios del país** que concentran el mayor número de homicidios, ahí se reforzó la presencia de la **Guardia Nacional**, la cual realiza acciones de disuasión, inteligencia y recuperación de espacios públicos.